

8月5日(月)

2024年(令和6年)

Vol.29

オウム対策住民協議会ニュース

〈発行〉
足立入谷地域オウム真理教
(アレフ)対策住民協議会
HP <https://adachiiriya-kyouikai.jp/>
東京都足立区舍人1-3-26
電話 080-2378-3537

オウム反対・アレフ反対・絶対反対! 第30回 抗議行動を実施!



横断幕を先頭に拳を突きあげるデモ行進の参加者たち



住民集会で「オウム反対」のシユプレヒコール

過料処分取消請求 足立区が勝訴

4月25日、アレフが提訴した「過料処分取消請求事件(第三次)」について、東京地方裁判所で判決の言渡しがありました。住民協議会27人が傍聴するなか、アレフの訴えが棄却され、足立区(被告)が勝訴しました。

【近藤やよい区長のコメント】足立区反社会的団体の規制に関する条例

に基づく過料処分が適法と認定されたものであることをアレフに請求▽2011年8月27日アレフが条例に基づく報告をなさないため、区がアレフに過料処分を課す▽2022年9月30日アレフが(第三次)過料処分取消請求事件を提起▽2024年4月25日(第三次)過料処分取消請求事件

足立入谷地域オウム真理教(アレフ)対策住民協議会では、第30回抗議行動を3月16日に行いました。この日は、デモ行進と抗議文読み上げ、住民集会を実施しました。

集合場所の入谷八丁目公園には、地域住民、近藤やよい区長、足立区議会正副議長、オウム真理教対策議員連盟の議員、甲賀市住民協議会など約10人が集まりました。

デモ行進は、同公園を出発。アレフの足立入谷

最後に「我々住民協議会は、全国の同志とともに毎日、不安が消えない」。

最後に「我々住民協議会は、全国の同志とともに謝罪もできない集団がどうして存在し続いているのか。隣に生活していると思うと地域住民として毎日、不安が消えない」。

最後に「我々住民協議会は、全国の同志とともに「オウム反対、アレフ反対、絶対反対、解散するまで戦うぞ」と公言する」。

デモ行進のあと、住民集会が入谷中学校体育館で行われました。文教大学経営学部客員教授の定野司氏(元足立区教育長)が「オウム反対運動の経過、オウムから子どもたちを守る」と題した講演をしました。講演後は参加者全員でシユプレヒコールを繰り返し閉会しました。

「オウム反対、アレフ反対、絶対反対、解散するまで戦うぞ」と公言する

「オウム反対、アレフ反対、絶対反対、解散するまで戦うぞ」と公言する

「オウム反対、アレフ反対、絶対反対、解散するまで戦うぞ」と公言する

「オウム反対、アレフ反対、絶対反対、解散するまで戦うぞ」と公言する

我々は、足立入谷地域オウム真理教(アレフ)対策住民協議会である。この建物に住むアレフのみなさん、よくよく聞いてほしい。アレフは、麻原らの死刑執行後も変わらず「麻原絶対」を掲げ、麻原への帰依を深めるための活動等を行い、現在もオウム真理教が凶悪事件を引き起こした1980年代から1990年代にかけて施設内に設置していた祭壇と同じ祭壇を全国各地の施設内に設置していると聞く。

抗議文

3月15日から28日まで、地下鉄サリン事件写真資料展を足立区役所1階アトリウムで開催しました。

29年前に発生した事件は、年月の経過とともに事件を知らない若者が増えています。犯罪史上稀にみる凶悪な事件の風化を防ぎ、区民に広く伝えいくことを目的に開催しました。

展示会場には、当時の生々しい写真や協議会の

サリン事件写真資料展を開催

公安調査庁の啓発パネルも展示

▼『現在進行形』の問題といふポスターに、

はつとさせられた。今も

なお地域住民の方は日々

の生活に不安を感じてい

ることを決して忘れては

いけないと強く思つた。

また、そうした方々への

支援の意味も含めて常に

関心を持ち続けることが

大切だと思つた。展示の

写真も当時のリアルがま

ざまと示されていてと

ても良かった。(30代)

▼今後も風化しないよ

うに、このような活動を

続けて欲しい。自治会の

回覧板で協議会ニュース

を見ています。(50代)

千本桜まつり

PR活動実施

スを出展してPR活動などを行いました。

ブースでは、訪れた人

たちに協議会の活動を説

明すると熱心に耳を傾

けたり質問する人もいま

した。また、ブース内に

置いた募金箱に募金して

ました。協議会はブー

スで「千本桜まつり」が開催され、2日間

で19万9000人が来場

しました。協議会はブー

スで「千本桜まつり」が開催され、2日間

で19万9000人が来場

しました。協議会